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≪ ためになる ことば シリーズ ≫ 

「ありがとうを一日百回言いましょう！」と、お正月  

ラジオから流れていた。日常生活の当たり前のことに

対し、常に感謝の心を持つことが心豊かに過ごす  

第一歩だと…。一日百回は無理でも３０回実践を心掛

けたい！あなたは何回位言っていますか。  Ｍ.Ｓ 

今年は、角野校区の男性５３名、女性５０名、合計１０３名が成人の仲間入りをされました。今後のご活躍を期待します。 

       「二十歳になって」 

              近藤 俊介 
   
 現在、私は小学校教諭になるために教職について大学で
学んでいます。教師になることは小さなころからの夢で 
した。なので、あと２年で憧れの職業に就けることは喜ぶ
べきことだと思っています。ただ、昨年の５月、２０歳に
なった直後の自分は、今のまま社会にでることが出来るの
かどうかという不安の方が大きく、恥ずかしながら大人に
なった実感がありませんでした。 
 そんな時、成人式で、社会人となって頼もしくなった  
友人や、愛媛を遠くはなれて自分の力で生きている仲間 
たちをみて、自分も２年後には社会にでて教師として生き
ていくのだなと、痛いほどに感じました。 
 もう親に甘えて、先生に迷惑をかけるだけだった子ども
ではない。とっくの昔に、そんな決心のついていた友人  
たちを、とてもまぶしく感じました。 
 そんな友人たちより、少し遅れてしまったのかもしれま
せんが、今日私は大人になることが出来ました。決心する
ことによって、年齢だけでなく、心も成人することが出来
たのだと思います。 

       「成人式を迎えて」 

              林 由利恵 
   

「二十歳のあなたは何を考えていますか？」 
十二歳の私から、こんな手紙が届きました。成人式に参加
した後、角野小学校に卒業生が集まり、みんなでタイム   
カプセルを掘り出したのです。 
 私は今、大学でグローバル人間学について学んでいます。
実習教育の一環である、留学生との意見交換会や環境及び
水質測定、国際支援についての討論会などの様々な体験を
通して、世界には深刻な問題が山積みしていることを痛感
しています。このような時代に新成人になる私たちは、   
よほどの覚悟が必要でしょう。 
 こうして成人式を迎えることができたのは、家族や友人、
地域の皆さんの支えのおかげです。十二歳の私には、「今 
まで支えてくれた人たちを、自分たちが支えていけるよう
に頑張りたい。」心の中でこう答えました。 
 とはいえ、まだまだ半人前の身。まずは、成人としての
自覚と責任を持てるように日々意識していくつもりです。
そして、夢に向かって一歩一歩、着実に歩んでいきたいと
思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ２ 月 の 行 事 予 定 

2日（水） 角野分館おはなし会（幼児対象） 15:30～16:00 

3日（木） 食生活改善推進協議会活動日 8:30～14:00 

  〃 老人クラブ役員会 9:30～12:00 

7日（月） 老人クラブ会長会 9:30～12:00 

  〃 社会福祉協議会角野支部役員会 19:00～21:00 

9日（水） 食生活改善推進協議会活動日 8:30～14:00 

  〃 閉講式記念講演 合同ｾﾐﾅｰ 10:00～11:30 

  〃 安協角野支部定例会 19:00～20:00 

15日（火） 角野校区民生児童委員会 19:00～21:00 

16日（水） 角野分館おはなし会（幼児対象） 14:00～14:30 

 25日（金） 角野校区連合自治会長会 19:00～21:00 

26日（土） 老人クラブ女性部踊り教室 13:00～15:00 

角野公民館生涯学習講座合同セミナー 

『閉講式記念講演』のお知らせ 
 

◇ 講 師  楢崎 通元 老師（瑞応寺住職） 

◇ 演 題 「節分に想う」 

◇ と き  平成２３年２月９日（水） 

        午前１０時～１１時３０分 

◇ ところ  角野公民館２階大会議室 
 

多数の皆様のご来場をお待ち申し上げております。 

角野校区の人口と世帯（平成２２年１２月末日現在） 

・人 口  １２，３４３  人  （ － ２ ） 

・ 男    ５，８３８  人  （ ± ０ ） 

・ 女     ６，５０５  人  （ － ２ ） 

・世 帯    ５，４５３  世帯 （ ＋ ８ ） 

 （    ）内は３か月前との比較 

成人式が行われた１月９日の１６時から、角野小学校の  

みどりの教室にて、約１０年前にクラスごとに埋めたタイム

カプセルを、成人の日を記念して、角野小学校出身の新成人

と当時の担任の先生が、約７０名集まり、掘り出しました。 

場所の特定に時間がかかりましたが、やっと出てきた時 

には、みんなから大歓声がおこりました。 

小学５年生の時の写真に添えて、頑張りたいことや自己 

ＰＲなどを書いた物が入っていて、集まったみなさんが、  

感慨深く見入っていました。 
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角野中学校  

        ２年生 小松 柊成 
    

 僕は、少年の日を迎えるにあたり、気持ちを新たに  

三つのスローガン「自覚」「立志」「健康」について考え

てみたいと思います。 

 まず、大人への第一歩として子供っぽい心をなくし、

社会の一員としての自覚を持って、自分の行動に責任を

持つ人になりたいです。 

 そして、自分の目標を確立し、その目標に向かって  

勉強に励みたいです。今年は三年生になります。学校  

行事や生徒会活動に力を入れるのはもちろんですが、 

一方で進路を決定する大切な年でもあります。自分の 

希望や目標をしっかりと持って、それを達成するために

はどのような勉強をすればよいかを考えていきたいで

す。まずは、基本から復習することを大切にしたいです。 

 そのためにも丈夫な体を持ち、自分の健康を管理して、

元気に大人への新たな一歩を踏み出したいと思います。 

 

 

角野中学校  

       ２年生 伊藤 莉奈 
    

 この少年の日を迎えるにあたって、私は、「今出来て 

いることをもっとできるように、今出来ないことはこれ

からできるように。」という目標に向かっていきたいと 

思います。 

 少年の日のスローガンの一つ、「自覚」は、私が一番  

心がけようとしていることです。この日を機に、己の行

動や、言動などに責任をもてるようにしたいです。 

 私は、部活動のキャプテンを務めています。これから

は、今まで以上に折り目をつけて、もっと部員を引っ張

り、自分から率先して行動できるキャプテンになりたい

です。 

 もちろん、生活面、勉強面でも自分を甘やかすこと  

なく、向上していき、立派な大人になるようにしたいと

思います。 

 

【日 程】 平成２３年２月４日（金） 

【受 付 時 間】 ８：３０～１１：００ 

【場 所】 角野公民館 

【内 容】 問診、内科診察、身体計測、 

血液検査、尿検査等 

【自己負担金】５００円 
 

【持 参 物】保険証、特定健康診査受診券(※) 

※対象者に送付済です。 
 

注：前日夜１０時以降は、水以外のものを飲食しないでください。 
 

申し込み・問合せ先 新居浜市役所国保課 ☎６５－１２１９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※『少年式』とは、「立春の日（２月４日）」を「少年の日」として、１４歳を迎えた中学２年生を祝福し激励する行事です。 

ひ なり 

４～６年生の編成でチームワークが良く、昨春に「全国大会を

目指す」という目標を掲げ、夏の全関西大会・秋のスポレク県  

大会など多くの試合を経験し、優秀な成績を残してきました。 

 そして、昨年１２月５日に行われた、ミニバスケットボール  

東予大会に於いて、念願の優勝を果たしました。１月１５・１６

日に行われた県大会（代表１２チーム）では、優勝をして二度目

の全国大会への出場を果たすため奮闘しましたが、結果は、残念

ながら優勝チームに準決勝で敗れ、３位に終わりました。 

 いつも学校や地域の人に支えられ活動していますが、近年は、

スポーツ人口も減少しており、部員集めに苦労しています。女子

のみのチームで、現在は部員数２３名ですが、２～３年生を補充

したいので、運動好きの子は、ぜひ、角野小学校体育館へ観に  

来てください！！               （監督：越智 輝明） 

 １月１１日に、角野公民館にて、七草がゆを行いました。  

年始めの恒例行事となっていますが、毎年、角野小学校の 

始業式と合わせて行っており、小学校全児童が、先生と一緒

に七草がゆを食べに来ます。隣接する角野保育園の園児も 

食べに来てくれました。 

角野小学校ＰＴＡのお母さん方が中心となって、七草がゆ

の調理や配膳を行ってくれたおかげで、みんなで楽しく食べ

合うことができました。子ども達が、熱々の七草がゆを、  

ふぅふぅして冷ましながら食べる様子は、とても愛らし  

かったです。 

七
草
が
ゆ
の
様
子
で
す
。 


